

Una feria impulsará el valor de la cerámica - Mediterráneo - 08/04/2015

Una feria impulsará el valor de la cerámica

⊕ LA CÁTEDRA de Innovación Cerámica Ciutat de Vila-real celebra desde mañana y hasta el domingo la primera Feria de Arte y Cultura Cerámica Contemporánea, en la que participan todos los museos y escuelas superiores de cerámica de la Comunitat. Con la colaboración del Ayuntamiento y la UJI, ha programado una veintena de actividades, entre conferencias, talleres, exposiciones y performances en diversos espacios de la ciudad. La apertura llegará mañana con la exposición del japonés Masakazu Kusakabe, quien impartirá un curso para profesionales de la cerámica de procedencia internacional. **RD**